

1830 : Chatillon : Voie de communication.

Chatillon doit sa prospérité à sa situation d'étape sur l'importante voie routière Lyon à Genève et à sa jonction avec la route de Belley ou convergeaient aussi les chemins de Confort et Montanges.

Chaque jour le village vivait au passe des différentes diligences et autres transports en commun :

La malle et le chasse-marée.

Les diligences Gaillard à huit places.

L'inversable de Lyon.

La nationale de Paris à Genève.

Après tous ces passages le calme ne revenait qu'au milieu de la nuit avec le départ de la dernière voiture pour Seyssel et Belley.

